o Lą Jornada

9

16/3/25



Rinde Américo Villarreal Tercer Informe de Gobierno



DE LA REDACCIÓN

"Tamaulipas está cada día más fuerte, más unido y, con pasos firmes, construimos la paz y avanzamos en la transformación de nuestro estado", afirmó el gobernador Américo Villarreal Anaya al rendir en este puerto su Tercer Informe de Gobierno.

"La semilla que sembramos en esta voluntad de transformación, en 29 meses de arduo trabajo, rinde frutos", expresó al presentar al pueblo de Tamaulipas su informe desde el Centro de Convenciones y Exposiciones, y luego de la entrega del documento que hizo al Congreso del estado el secretario general de Gobierno, el jefe del Ejecutivo estatal reiteró que Tamaulipas tiene ahora un gobierno al servicio del pueblo.

"He cuidado que la autoridad moral, la honestidad y la eficiencia sean garantías de un mejor gobierno, que otorga valor a la confianza depositada en un servidor", dijo.

Al agradecer la presencia de la titular de la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno, Raquel

▲ El gobernador de Tamaulipas acudió al Centro de Convenciones y Exposiciones.

Buenrostro Sánchez, el gobernador reiteró el firme compromiso de trabajar al lado de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, para que nuestro país permanezca libre, independiente, soberano y en el camino de la transformación.

"Desde Tamaulipas podemos decir con orgullo que nuestra Presidenta es una mujer de Estado, que se debe al pueblo y que el pueblo -unido como nunca- ha cerrado filas en torno a la doctora Claudia Sheinbaum Pardo", indicó.

Acompañado por la doctora María de Villarreal, presidenta del DIF Tamaulipas; la titular del Ejecutivo de Veracruz, Rocío Nahle García; los gobernadores de Oaxaca, Salomón Jara Cruz; de Puebla, Alejandro Armenta Mier; y el coordinador de asesores de la Presidencia de la República, Jesús Ramírez Cuevas, así como representantes de las mandatarias y mandatarios de Tlaxcala, San Luis Potosí, Quintana Roo, Nuevo León, Zacatecas y Coahuila, además del presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, senadores, senadoras y diputados federales y locales, Villarreal agradeció a todos los presentes la distinción de acompañarlo en este evento.

Primer lugar en el manejo del presupuesto

Al rendir su informe, el mandatario tamaulipeco destacó el manejo presupuestal de los recursos públicos y el destino de fondos federales, que se transfieren a nuestra entidad con honestidad, eficiencia y disciplina, lo que permitió que Tamaulipas se posicionara en primer lugar, de acuerdo con el informe de la Cuenta Pública 2023 emitido por la Auditoría Superior de la Federación.

"En la tercera entrega de infor-

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
₀∟aJornada	9	16/3/25	LEGISLATIVO



me de ese órgano fiscalizador se ha informado que Tamaulipas no tiene observaciones", destacó.

En materia de seguridad pública, afirmó que el trabajo diario en la Mesa de Seguridad y Construcción de Paz, así como la coordinación y comunicación permanente entre quienes comparten esta responsabilidad, han permitido que los indicadores de incidencia delictiva posicionen a Tamaulipas como el estado de la frontera norte con mejores resultados.

"En los últimos 27 meses, el homicidio doloso bajó 28 por ciento, el secuestro 18 por ciento y el robo a casa-habitación 12 por ciento. Las cifras más bajas desde 2015", mencionó.

Asimismo, se refirió a la creación de divisiones especializadas en la Guardia Estatal, como la Policía de Tránsito Estatal, la División de Operaciones Especiales, la Guardia Estatal Cibernética y la Policía de Proximidad, fortaleciendo además la presencia y capacidades de la Guardia de Género.

Agregó que, para fortalecer la lucha contra la impunidad, se terminó con el bloqueo jurídico e institucional que, en el pasado reciente, impusieron de forma ilegítima para evadir el castigo a los actos de corrupción que tanto dañaron a Tamaulipas.

Al referirse a la Reforma Judicial, Villarreal Anaya destacó que el proceso está en marcha. "Aquí en Tamaulipas la reforma al Poder Judicial va. Estamos listos".